

Bewerbung

Initiator*innen: Joseph Israel

Titel: Joseph Israel

Foto



Angaben

Alter: 26

Geburtsort: Bad Schlema

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

die letzten zwei Jahre waren durch jede Menge Aufregung und Spannung geprägt. Wir erlebten ein Jahr mit drei verschiedenen Wahlkämpfen, wobei ganz viele von Euch selbst mit engagiert waren und angepackt haben. Ihr wisst genau, dass das nicht immer nur Spaß, Freude und Feiern bedeutete, sondern oft auch mit

Anstrengung verbunden war. Umso verständlicher war die Enttäuschung vieler, als wir dann auf die Wahlergebnisse blicken durften: jedes Wahlergebnis zeigte ein Minuszeichen vor unserem Ergebnis und damit ein Minus an Grün in den Parlamenten und Räten.

So schwer die Ergebnisse für uns auch waren, so lehrreich waren sie doch zugleich. Lehrreich waren für mich persönlich nicht nur die Ergebnisse dieser Wahlen, sondern bereits der ganze Prozess im Vorfeld und im Nachgang. In den letzten zwei Jahren durfte ich als Vorsitzender unseres Kreisverbandes viele spannende Dinge begleiten, welche zum großen Teil durch den Wahlkampf geprägt waren, unsere politische Arbeit aber auch außerhalb dessen voranbringen.

So haben wir verschiedene Formate für die Vernetzung zwischen Kreisverband und Zivilgesellschaft entwickelt; einen starken Fokus auf Mitgliederwerbung gelegt; unser Auftreten in den sozialen Medien professionalisiert und die Strukturen unseres Kreisverbandes näher unter die Lupe genommen.

Einige dieser Dinge könnt ihr selbst wahrnehmen: immer mehr Menschen, die sich in unserem Kreisverband engagieren; immer mehr und immer aktivere Arbeitsgemeinschaften, die unseren Kreisverband bereichern und auch ganz neue digitale und analoge Formate wie unseren Infokanal oder unseren Mitgliederstammtisch.

Und auch wenn wir viele wichtige Dinge anstoßen konnten in den letzten zwei Jahren, so weiß ich auch, dass vor uns noch ein großer Stapel an Arbeit liegt:

Die Abgeordnetensituation ist eine ganz andere und erstmalig haben wir keine richtige Personalstelle für die Anbindung an den Bundestag mehr vor Ort. Trotz der klaren Professionalisierung unseres Social-Media-Auftritts fehlen personelle Ressourcen für die Erstellung von Inhalten. Im Jahr 2029 erwartet uns nicht nur ein Super-, sondern ein Megawahljahr, welches bereits jetzt vorbereitet werden muss.

Ihr seht: langweilig wird es wohl in den nächsten zwei Jahren auf keinen Fall. Ich habe gut darüber nachgedacht, ob ich noch einmal für den Vorsitz unseres Kreisverbandes kandidieren möchte - schließlich sind auch meine eigenen Ressourcen mittlerweile andere als noch vor zwei Jahren. Ich habe mich dazu entschieden, erneut als Vorsitzender zu kandidieren, da ich glaube, dass ich unseren Kreisverband mit vielen Erfahrungen, guten Kontakten, meinem Wissen und der Kontinuität, welche in diese neue Situation mitbringen möchte, bereichern kann.

Ich freue mich darauf, die kommende, neue Zeit mit Euch gemeinsam zu gestalten und alles dafür zu geben, dass wir nicht im Status Quo stehen bleiben, sondern zusammen weiter vorankommen!

Euer Joseph